

Seit Donnerstag (03.10.) findet in den Hallen der Leipziger Messe die modell-hobby-spiel 2013 statt. Mehr als 650 Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei. Und jährlich werden rund 100.000 Besucher angezogen. Eine der ersten in diesem Jahr waren die beiden Olympioniken Julius Brink und Lilli Schwarzkopf. Der eine Goldmedaillengewinner 2012 im Beachvolleyball, die andere hat in London im Siebenkampf die Silbermedaille geholt. Auf der Publikumsmesse haben sie sich Spiele und mehr angeschaut.

Anmoderation:

Seit Donnerstag (03.10.) findet in den Hallen der Leipziger Messe die modell-hobby-spiel 2013 statt. Mehr als 650 Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei. Und jährlich werden rund 100.000 Besucher angezogen. Eine der ersten in diesem Jahr waren die beiden Olympioniken Julius Brink und Lilli Schwarzkopf. Der eine Goldmedaillengewinner 2012 im Beachvolleyball, die andere hat in London im Siebenkampf die Silbermedaille geholt. Auf der Publikumsmesse haben sie sich Spiele und mehr angeschaut. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat die beiden Ausnahmearthleten getroffen.